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原村一般廃棄物減量等推進審議会会議録 

 

                         令和６年 6 月 26 日(水) 

                         午後 6 時 30 分から午後 7 時 00 分 

                         原村役場 講堂 

 

出席者 真道邦宏、清水一長、行田一彦、鎌倉初日、清水孝一、岡橋海里、細田達哉、 

牛山宰、谷口和世、大森聡、長田文好 

事務局：平出環境係長、清水 

 

１ 開 会（事務局） 

（1）あいさつ（事務局） 

 

２ 議 事 

（1） 正副会長の選出について 資料１ 

事務局 条例により正副会長の選出が必要なことから推薦又は立候補者を促す。(推薦及び立

候補者なし)昨年度から委嘱しているが、昨年選出していない。昨年度に続き選出

せずに実施することも可能である旨を説明 

〈一同同意〉 

（2） 村廃棄物の概要について 資料２ 

事務局 資料２「村廃棄物の概要について」説明 

（3） 生ごみ減量化等推進事業補助金について 資料３ 

事務局 資料３「生ごみ減量化等推進事業補助金について」説明 

（4） 剪定木のチップ化事業について（報告） 資料４ 

事務局 資料 4「剪定木のチップ化作業について（報告）」説明 

 

事務局 何かごみ減量に関するような提案やご意見ご質問がありますか。 

委員 A ごみ処理機とごみ処理容器の補助金は個人でよいのか。 

事務局 個人でよい。 

委員 A ごみ処理機と処理容器は普及していないのか。 

事務局 因みに委員の家庭で自家処理をしている方はいるか。 

２名が挙手 

事務局 それはごみ処理機を使って自家処理されているのか。 委員 A はどうでしょうか。 
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委員 A コンポスト。 

事務局 お二人以外は可燃ごみとしているのでしょうか。ゴミ減量となるので、補助金を 是

非ご活用いただきたい。 

事務局 （委員 B に対して）ちなみにどんな機械を使っているか。 

委員 B コンポストで作った堆肥を畑にまくためにやっている。畑がない人だとどうなのか

と思う。 

委員 A ごみ処理機はいくらぐらいするのか。 

事務局 値段はピンからキリまである。 

委員 A コンポストは臭いが出て難しい。ごみ処理機は臭いがあまり出ないのか。 

事務局 ごみ処理機にはいろんなタイプがあるためインターネット等でごみ処理機を検索 

してください。コンポストの上手な活用方法も広報していけたらと考えます。 

 

３ その他 

４ 閉 会（事務局） 

 


